



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend dem Servicegedanken für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.

Salzlandkreis (Taschendiebstähle)

Am Montagvormittag wurde, im Aldi-Markt Staßfurt, An der Salzrinne, das Portmonee einer 79-jährigen aus ihrer Handtasche entwendet. Die Rentnerin hatte die Tasche, während des Einkaufs, zwischen 10:30 und 10:40 Uhr, im Einkaufswagen abgelegt und offenbarkurz aus den Augen gelassen. Als sie den Einkauf im Kassenbereich bezahlen wollte, bemerkte sie den Diebstahl des Portmonees. Einen Tatverdächtigen konnte sie während und nach dem Einkauf nicht ausmachen. Im Portmonee befanden sich neben persönlichen Dokumenten auch etwas Bargeld und die EC-Karte (plus Zettel mit der PIN). Sie begab sich direkt im Anschluss zur Bank um die Karte zu sperren, hier wurde bereits eine Abhebung von Bargeld festgestellt. Die Anzeige wurde aufgenommen und erste Fahndungsmaßnahmen eingeleitet. Das Bildmaterial der Überwachungskamera vom Geldautomaten wurde angefordert, die Ermittlungen dauern an.

Ähnlich erging es einer 79-jährigen in Aschersleben, im Aldi-Markt, in der Eislebener Straße in Aschersleben. Sie befand sich zwischen 09:40 und 10:00 Uhr im Markt und hatte die Handtasche während des Einkaufs über die Schulter gehängt. An der Kasse bemerkte sie das Fehlen der Geldbörse, die Tasche war wieder verschlossen. Einen Kontakt zum Dieb hatte sie nicht bemerkt. Neben etwas Bargeld befanden sich auch persönliche Dokumente im Portmonee. Die Anzeige wurde aufgenommen und erste Fahndungsmaßnahmen eingeleitet.

Einen weiteren Diebstahl gab es am Montag in der Aldi-Filiale in Bernburg, im Zepziger Weg. Auch hier hatten es die Täter offenbar auf das Bargeld des Opfers abgesehen. Die 59-jährige hatte ihr Bargeld in einem Beutel, welcher am Einkaufswagen befestigt war. Die mögliche Tatzeit konnte zwischen 09:30 und 10:00 Uhr eingegrenzt werden. An der Kasse war das Bargeld aus dem Beutel verschwunden. Den Diebstahl als solches hatte die Frau nicht bemerkt. Die Anzeige wurde aufgenommen.

Die Polizei weist darauf hin, dass Handtaschen oder sonstige Wertgegenstände nicht im oder am Einkaufswagen transportiert werden sollten. Diese Gegenstände gehören immer an die Person und sollten gerade im Gedränge nicht aus den Augen gelassen werden. Die Öffnung der Handtaschen sollte dabei stets zum Körper zeigen und natürlich verschlossen sein. Transportieren sie Wohnungs- oder Hausschlüssel nicht unbedingt zusammen mit ihren Personaldokumenten, dass könnte den Dieb dazu ermuntern nach dem Diebstahl der Handtasche auch die Wohnanschrift aufzusuchen. In diesem Zusammenhang auch gleich noch ein Hinweis an die Besitzer von EC-oder sonstigen Kreditkarten, die PIN sollte nicht

zusammen mit der Karte verwahrt werden.

Aschersleben (**Rettungseinsatz nach Einbruch**)

Am Montagmorgen bemerkte eine 67-jährige Anwohnerin einen verdächtigen Mann auf ihrem Grundstück. Der Mann flüchtete zu diesem Zeitpunkt gerade aus dem Haus in Richtung Garage. Die Rentnerin verschloss schnell die Haustür und bemerkte noch, wie der Tatverdächtige über eine Feuerleiter auf das Nachbardach kletterte. Sie informierte die Polizei, welche den Verdächtigen wenig später auf dem Dach feststellte. Er konnte das Dach nicht selbständig verlassen, worauf die Information der Feuerwehr (Drehleiter) zu Rettung erfolgte. Nach seiner Bergung wurde die Identität des 38-jährigen festgestellt und der Mann wegen leichter Unterkühlung ins Klinikum Aschersleben gebracht. Im Nachgang meldeten sich noch drei weitere Opfer, bei welchen der Mann zuvor offenbar auf dem Grundstück war. Vermeintliches Diebesgut führte er bei seiner Ergreifung nicht bei sich. Ob und welche Gegenstände an den einzelnen Tatorten fehlen ist derzeit Bestandteil der weiteren Ermittlungen.

Bernburg (**Einbruchsdiebstahl / Baustelle**)

Unbekannte Täter verschafften sich am Wochenende gewaltsam Zugang zu einer Baustelle im Zepziger Weg. Sie öffneten die drei Baucontainer und entwendeten nach erstem Kenntnisstand einen Bau-Laser im Wert von 1.500 €. Der Diebstahl wurde am Montagmorgen bei Baubeginn festgestellt, als die drei Container im offenen Zustand vorgefunden wurden.

Schönebeck (**Kontrolle Fahrtüchtigkeit**)

Am frühen Montagmorgen, kontrollierte die Polizei einen 35-jährigen, welcher mit einem PKW in der Chausseestraße unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Im Zuge des eingeleiteten Bußgeldverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Weiterfahrt wurde für die nächsten 24 Stunden untersagt. Eine Mitteilung an die Führerscheinstelle erfolgte.

(koma)